

熊日1970.05.28

・新面

「水俣病被認あつせんせん」ノ判の大きなナットを見る  
と、ホツとした。口作方にカシラめとな  
り、粘り抜いた店

なくてはなるまい▼  
ト痘みして、死亡者には地図四百萬円。いまなお次(じう)を放つてもらいたい。人間は自然環境の中で、ゆゆく智穎をもつて、できるだけの想像に心じたと信じて、おれは、いわゆる公害のうちには入らない。公害とは、不定定を数の加害者が生みだすモノ<sup>▼</sup>がひ約は、いわゆる公害のうちには入らない。公害とは、不定定を数の加害者が生みだすモノ<sup>▼</sup>とか一酸化炭素や硫酸ガスが大量に空気を汚染したり、河や川の水质が汚れたりするのを一般にさす。本村の場合は、加害者は明らかである<sup>▼</sup>その場合は、市<sup>レ</sup>と市<sup>レ</sup>の間の相利疊妨を定める市<sup>レ</sup>法で不法な行為は抑えられるはずだ。が、日本では、市<sup>レ</sup>の相利疊妨はぬかつた。明治以来の公害が最も三千件に満たない・行政機關にも、「お上(かみ)威儀」が残つていて、適切な対応ができないうちみがある<sup>▼</sup>水俣病問題をきっかけに、市民に社会への責任感があり、公害に社会全般への責任感が強まれば、個性の問題はいくらかでも認められるのではないかうか。